

Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du 21 mars 2024

Pour l'exercice du 01-01-2023 au 31-12-2023

Les membres du Centre de Loisirs Utiles de Wittenheim se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire le 21 mars 2024 dans les locaux de l'Accordéon Club Idéal de Wittenheim en exécution de la convocation adressée à chaque membre de l'association.

1. Mot de bienvenue :

Le Président ouvre la séance à 18h16. Il accueille :

M Philippe RICHERT, Adjoint au Maire de Wittenheim

Mme Marie France VALLAT Conseillère d'Alsace (qui nous rejoindra en courant de réunion)

M Pierre VOGT Conseiller d'Alsace (qui nous rejoindra en courant de réunion)

M Schneider représentant de la presse écrite (qui nous rejoindra en courant de réunion)

2. Introduction :

En introduction le Président débute la séance avec une citation de Saint Exupéry :

« L'avenir, tu n'as pas à le prévoir, tu as à le permettre »

St Exupéry souligne ici l'importance d'ouvrir des opportunités plutôt que de prédire l'avenir... Vaste sujet de dissertation laissé à votre inspiration. Cependant, que peut-on dire de l'avenir de la menuiserie associative, le Centre de Loisirs Utiles de Wittenheim ? Ouvrir des opportunités implique la volonté d'explorer divers chemins sans être rigide dans ses attentes.

Mais, est-ce le but de la menuiserie ?

En revanche, la prédiction tente de prévoir l'avenir, parfois limitant les perspectives en se basant sur des anticipations spécifiques. L'ouverture aux opportunités offre une flexibilité précieuse face à l'incertitude...

Le Président nous invite tous à cette réflexion pour l'année à venir. D'ailleurs, nous aurons à y revenir dans notre projet d'activité 2024, figurant au point 17 de l'ordre du jour.

Le Président continue cette introduction par des mots de remerciements. Remerciements à tous, les membres actifs de l'association qui se sont déplacés pour participer à cette rencontre annuelle qu'est une Assemblée Générale. Il relève aussi avec beaucoup de satisfaction la venue de nouveaux membres qui participent pour la première fois à notre Assemblée Générale.

Remerciements au représentant de la municipalité de Wittenheim M Philippe RICHERT de s'être déplacé et à Mme Vallat et M VOGT.

Ensuite ses remerciements vont à Gérard VONTRAT et au Comité qui lui ont fait confiance.

Le Président nous demande d'observer un moment de recueillement en mémoire de M. DELSPERGER André, ancien membre du comité décédé à l'âge de 99 ans et de M. GIULIODORI Roberto, adhérent, puis passe à l'ordre du jour.

3. Contrôle de la liste de présence :

Le Président communique le résultat de la liste de présence contrôlée par les scrutateurs, Mmes Mireille JACQUEY et Marie Stella MUNINGER

Nombre de présents : 34

Nombre de pouvoirs : 20

Ce qui nous fait un total de 54 adhérents présents ou représentés sur 117 adhérents. Le quart exigé de nos statuts s'élève à : 29.

Le quorum exigé par l'article 20 de nos statuts étant atteint, l'assemblée peut siéger valablement.

4. Ouverture de l'Assemblée par le Président :

Le Président déclare ouverte la séance de l'Assemblée Générale Ordinaire 2024. Il nous propose de délibérer sur l'ordre du jour suivant, tel qu'il figure dans la convocation adressée aux adhérents :

1. Mot de bienvenue
2. Introduction
3. Contrôle des présences
4. Ouverture de l'Assemblée Générale par le Président
5. Approbation du Procès-Verbal de l'AGO du 16 mars 2023
6. Rapport moral du Président
7. Rapport d'activités des ateliers en 2023
8. Bilan financier de l'exercice 2023
9. Rapport des réviseurs aux comptes
10. Présentation du budget prévisionnel 2024
11. Quitus au Comité de Gestion
12. Election du tiers sortant du Comité
13. Election de deux réviseurs aux comptes 2024
14. Nomination de deux scrutateurs pour l'exercice 2024
15. Rappel de règlement intérieur
16. Fixation du montant des cotisations et droit d'entrée pour 2025
17. Projet d'activités pour 2024

18. Intervention des élus

19. Divers

5. Approbation du Procès-Verbal de l'AGO du CLUW du 16 mars 2023 :

Le PV ayant été adressé à chaque adhérent avec la convocation à l'AG, il n'en est pas fait lecture et a été adopté à l'unanimité des membres présents sous réserve de la correction du prénom de M VOGT (Pierre au lieu de Joseph) dans l'avant dernier paragraphe du document.

6. Rapport moral du Président :

Dans son rapport moral, le Président revient sur les faits marquants de l'année 2023.

L'année 2023 aura été marquée par différents changements au sein du Comité de Gestion. Cela commence par le changement de Présidence, Gérard VONTRAT a souhaité passer la main en acceptant le poste de Vice-Président dans l'association. Hubert HOOG a adhéré à la proposition de poste de Président non sans mal sachant que d'autres personnes plus anciennes dans le Comité auraient pu s'en charger.

Le Président réitère ses remerciements à l'ensemble du Comité de Gestion pour la confiance qu'il lui accorde et remercie principalement Gérard VONTRAT pour son temps et sa patience dans les explications pour cette prise de fonction dans les dossiers et gestion de l'association depuis le 1^{er} janvier 2023.

Ensuite, l'association a connu différents départs notamment celui du nouveau secrétaire, Claude HUGELE qui a donné sa démission, le départ de Fernand ARNOLD qui a été secrétaire de nombreuses années et de notre 2^{ème} Vice-Président Jean-Pierre MEYER. Merci à eux pour leur travail de bénévole.

Ces départs ont entraîné des arrivées. La question a été posée à des dames dont l'ancienneté était supérieure à 2 ans sachant qu'une parité partielle serait de bon augure. Pas de volontaire. Deux anciens adhérents originaires de Wittenheim ont accepté ce sacerdoce, ils ont bien voulu cet engagement profond et dévoué envers la cause de la menuiserie. Ils ont été cooptés en 2023 en attendant leur confirmation à leur poste, confirmation qui sera votée lors de cette assemblée.

Il s'agit de : Jean-François SERY et Maurice GORISEK deux messieurs de 66 et 67 ans. Maurice GORISEK s'est engagé dans la fonction de secrétaire au sein de l'association. Bienvenue à eux et merci beaucoup pour cet engagement bénévole.

Il reste à trouver la troisième personne afin d'atteindre un effectif de 9 membres, nous ne désespérons pas de voir arriver une dame.

Le Président profite de ce moment pour présenter, notamment à l'attention des nouveaux adhérents de la menuiserie, les membres du Comité de Gestion du CLUW.

Gérard VONTRAT – Vice-Président

Patrick BAUER – Trésorier

Mario FACHIN – Assesseur

Hugues BIRLING – Assesseur

Julien VUAILLAT – Assesseur

2023 a connu deux journées de travail et d'entretien des locaux, les 5 mai et 27 octobre. Nos adhérents ont répondu présent à cet appel afin de réaliser l'entretien de nos machines, du bâtiment (vitres sols sanitaires) et des abords. 199 heures ont été consacrées à ces deux journées.

L'ensemble des heures de bénévolat effectué par les membres du Comité au cours de l'année 2023 s'élève à 996 heures soit 0,55 ETP.

Le Centre était fermé en juin 8 jours, durant 4 semaines en été du 14 juillet au 15 août et 2 jours en novembre.

En septembre nous avons réalisé un gros investissement de 20 000 euros en remplaçant une scie à format plus dans les normes européennes et datant de 1992 par une machine plus performante, conforme aux normes, moins bruyante dont le financement est effectué avec l'aide de la ville de Wittenheim et la Collectivité Européenne d'Alsace pour un tiers chacune soit 6000 euros. Nos remerciements pour cette aide financière vont à la Ville de Wittenheim, son représentant, M Philippe RICHERT et à la CEA ses représentants, Mme Marie-France VALLAT et M Pierre VOGT.

L'inventaire du stock de bois et de quincaillerie a été réalisé les 20 et 21 décembre 2023. La variation des stocks figure dans le bilan.

Rappel : nous disposons d'un stock d'articles de quincaillerie de qualité que nous vous recommandons d'utiliser.

Le développement de l'activité a consisté en la parution d'articles dans la presse, les DNA et l'Alsace, en la distribution de tracts dans les quartiers de Wittenheim et en la mise à jour régulière de notre site Internet, à noter que plus de 77 700 internautes l'ont visité à ce jour.

Par ailleurs, le magazine Vitamine de la ville de Wittenheim a fait paraître dans sa revue de septembre 2023 un bel article nous concernant.

En matière de sécurité, nous n'avons eu à déplorer aucun accident. Comme chaque année, nous vous rappelons l'importance du respect des consignes de sécurité et du règlement intérieur.

Le CLUW a signé un partenariat avec l'Université Populaire, 3 membres se sont inscrits à notre activité pour une période de 6 mois, à l'issue de laquelle ces membres pourront adhérer personnellement à notre association.

Toutes ces actions nous ont permis d'atteindre le chiffre de 117 adhérents en 2023.

Il n'y a pas eu de remarques concernant ce rapport.

7. Rapport d'activités des ateliers en 2023 :

Le Président passe la parole à Emmanuel KLEIN pour le rapport d'activité de l'atelier :

Pour l'année 2023 : **117 membres** ont payé leurs cotisations - **33 nouveaux adhérents** ont été initiés au travail du bois - **6330 heures** de travail ont été relevées - **15 m3 de bois** et **153 m2 de panneaux** ont été transformés en produits divers.

Au total, **435 factures** ont été établies et de nombreux projets menés à terme.

On peut noter une certaine progression sur la plupart de ces chiffres. Cette progression implique une présence, une disponibilité et un travail plus notable de la part du moniteur que ce soit au bureau, à la finition ou dans l'atelier auprès des nouveaux adhérents. Merci d'être patient.

Le moniteur profite de cette assemblée pour rappeler quelques règles. Dans le but de planifier tous ces travaux et pour le bon fonctionnement de notre atelier, il demande **EXPRESSEMENT** de prendre rendez-vous et de lui présenter les nouveaux projets à l'avance.

Il nous rappelle, comme chaque année :

- 👉 **De respecter scrupuleusement le règlement intérieur**
- 👉 **D'observer impérativement les consignes de sécurité**

Centre de Loisirs Utiles de Wittenheim

- ☞ Que la carte de décompte des heures, doit être remplie tous les jours afin de disposer de chiffres fiables pour le fonctionnement.
- ☞ Qu'en fin de vacation, exception faite des collages, débarrasser les établis et les chariots, votre projet ne doit pas rester sur un établi.
- ☞ Qu'après chaque utilisation des machines, vous nettoyez la machine et le sol alentour.
- ☞ Il a constaté un vrai relâchement : certaines personnes utilisent les machines, produisent des copeaux et de la poussière et quittent le Centre sans avoir touché un balai ou un aspirateur.
- ☞ Qu'en fin de projet, vous libérez l'emplacement qui vous a été confié en mettant vos chutes dans la caisse à chutes ou en les emportant chez vous. Vous pourrez toujours revenir travailler ce bois ultérieurement lors d'un nouveau projet.
- ☞ Qu'il ne faut pas enrrouler les câbles autour des machines, pour ne pas abîmer les connexions
- ☞ De ne pas serrer trop fort les poignées des butées et autres protecteurs.
- ☞ Les personnes présentes le vendredi après midi sont priées de participer au nettoyage hebdomadaire, même si elles quittent le centre avant 18h.

De nombreux projets ont vu le jour en 2023 et le CLUW est fier de les exposer dans notre sas d'entrée de la menuiserie pour les personnes qui le souhaitent.

Le Président remercie Manu pour ce rapport, sa disponibilité et son implication dans notre association tout au long de l'année.

8. Bilan financier de l'exercice 2023 :

Le Président passe la parole au Trésorier Patrick BAUER pour le déchiffrage du compte de résultat et la présentation du bilan 2023.

Tous les membres présents ont reçu les documents financiers à leur arrivée.

Compte de résultat :

Les ressources de notre association sont :

- ☞ Les ventes de produits et services pour 41457€, soit une progression de 20%
- ☞ Des subventions d'exploitation de 24380€ soit une **diminution de 9%**
- ☞ Des cotisations et droits d'entrée de 9695€ soit une progression de 12%
- ☞ Des produits financiers pour 1799€ soit une progression de 111% (un taux d'intérêts en banque en hausse)

Les dépenses sont :

- ☞ Les comptes d'achat pour 37680€ soit une progression de 9%
- ☞ Le poste salaire et charges sociales 39643€ soit une progression de 2,33%
- ☞ Les amortissements de 5427€ soit une progression de 27,7%

Soit un résultat final négatif, après imputation des produits exceptionnels de : - **4564,34€**

Ce résultat s'explique par le fait que la ville n'a subventionné qu'à hauteur de 40% les frais du salaire et malgré la restriction de nos dépenses (certaines étant fixe et non compressible)

Bilan de l'exercice 2023 :

- ☞ Actif immobilisé : 34652€ soit +74% augmentation due à notre investissement dans une nouvelle scie à format
- ☞ Actif circulant (notre stock) : 39096€ soit +17,45% (achat de bois)
- ☞ Comptes financiers : pour 34724€ en baisse de 42%
- ☞ Passif du bilan reprenant les capitaux propres pour 113037€ soit -8,66%

Le résultat total du bilan s'élève à 108473€ soit une baisse de 4% par rapport à 2022

9. Rapport des réviseurs aux comptes :

Les comptes ont été vérifiés, par sondage, le 15 février 2024 par M Gilbert VALLAT et M Maurice GORISEK conformément au mandat qui leur a été confié par l'Assemblée Générale 2023. M Maurice GORISEK présente le rapport dans lequel les réviseurs aux comptes certifient que les comptes sont tenus avec soins et exactitudes, les chiffres du bilan et du compte de résultat correspondent aux justificatifs présentés, les soldes en banque sont conformes aux extraits de comptes. Par conséquent, ils recommandent à l'assemblée d'approuver les comptes de l'exercice 2023 tels qu'ils sont présentés et d'en donner décharge au Comité.

10. Présentation du budget prévisionnel 2024 :

Le budget prévisionnel 2024 connaît :

- ☞ Une faible progression des prestations de services et des ventes par rapport à 2023 soit 41658€ soit +0,5%
- ☞ Les subventions d'exploitation devraient progresser à 31000€ soit +31%
- ☞ Le poste des achats de 28690€ soit -24%
- ☞ Les charges de personnel s'élèvent à 42790€

L'ensemble du budget prévisionnel est en régression de 5,13% soit de 134086€

Pas de remarques de la part des membres présents

11. Quitus au Comité de Gestion :

Mise au vote de la résolution suivante : « L'Assemblée Générale Ordinaire, après avoir pris connaissance du rapport moral du Président, du rapport d'activités des ateliers, du bilan financier de l'exercice 2023, du budget prévisionnel 2024 et du rapport des réviseurs aux comptes, approuve ces rapports dans leur intégralité et donne quitus au Comité pour sa gestion jusqu'au 31 décembre 2023. »

Résolution adoptée à l'unanimité des membres présents.

12. Election du tiers sortant du Comité :

Sont sortants : Gérard VONTRAT – Mario FACCHIN – Patrick BAUER, ils se représentent

Les trois sont réélus à l'unanimité des membres présents pour un mandat de 3 ans.

Les nouveaux candidats : Jean François SERY et Maurice GORISEK, ont été cooptés par le comité en 2023, ils sont élus pour 3 ans à l'unanimité des membres présents.

13. Election de deux réviseurs aux comptes pour l'exercice 2024 :

Mme Martine STRICH et M Gilbert VALLAT se proposent et sont élus à l'unanimité des membres présents

14. Nomination de deux scrutateurs pour l'exercice 2024 :

Aline SPEYBROECK et Christophe BADER sont d'accords pour assurer cette fonction et sont nommés à ce poste.

15. Rappel du règlement intérieur :

Le Président demande aux membres présents de consulter et respecter le règlement intérieur dont un exemplaire leur a été distribué.

16. Fixation du montant des cotisations et droit d'entrée pour 2025 :

Pour 2025, le Comité propose à l'assemblée de maintenir le droit d'entrée à 75€ et la cotisation à 80€.

Réduction de 15€ pour les habitants de Wittenheim, la ville nous subventionne.

Proposition acceptée à l'unanimité des membres présents.

Le Président rappelle que les adhérents ont la possibilité de payer leur cotisation et factures au moyen de chèque vacances (ANCV)

Nous délivrons aussi des attestations de paiement pour les adhérents qui ont la possibilité de se faire rembourser par leur CE.

17. Projet d'activités pour 2024 :

Consignes sanitaires

Les gestes barrière sont toujours en vigueur dans l'atelier. Le port du masque n'est plus obligatoire. Il faut procéder au nettoyage des mains au gel hydroalcoolique dès l'arrivée au centre et tout au long de la présence dans l'atelier. Des distributeurs de gel sont mis à disposition.

Programmation de vos projets

Le Président insiste sur la nécessité de vous inscrire obligatoirement auprès du moniteur pour vos journées et heures de travail et de respecter votre engagement. Un engagement non tenu pénalise un autre utilisateur. Je vous rappelle que nos équipements permettent de satisfaire chacun dans la mesure où il s'inscrit et respecte le planning ainsi établi.

Les mots d'ordre sont toujours : discipline, patience, entraide, propreté et solidarité.

Le Président fait appel à l'engagement et à la solidarité de tous.

Entretien bâtiment 2024

Plusieurs luminaires néons sont hors service, nous les avons remplacés par des luminaires non indispensables et nous souhaitons être rattaché au vaste programme de la ville de Wittenheim qui a prévu de remplacer tous les éclairages publics par de l'éclairage avec des rampes Led.

Cela nous permettra de diminuer notre consommation d'électricité et d'alléger ainsi nos charges de fonctionnement. Pour mémoires sont concernés 50 luminaires.

Développement de notre activité

- Mise à jour de notre site Internet, www.cluw.fr
- Une campagne pour le développement de nos activités (presse, Internet)
- Distribution de prospectus dans les boîtes aux lettres essentiellement assurée par Julien VUAILLAT
- Partenariat avec L'UP
- Le Président compte aussi sur nos adhérents pour faire connaître nos activités
- Nous maintenons nos horaires, avec trois plages possibles avec priorité aux adhérents exerçant une activité professionnelle pour la troisième.

Cet automne, nous organiserons une journée « Porte Ouverte » pour le public et nous invitons particulièrement nos adhérents à faire visiter nos ateliers aux membres de leurs familles.

Pour les Fêtes de fin d'années.

A partir de la mi-novembre, le vendredi après-midi sera consacré en partie à l'exposition et la vente d'objets fabriqués dans nos ateliers.

Journées de travail

Les journées de travail sont programmées les vendredis 24 mai et 25 octobre 2024, les horaires : 8h30 à 12h00 et de 13h30 à 18h00

Le Président invite vivement tous les membres et particulièrement les habitués qui fréquentent les ateliers à participer à cette opération nécessaire pour le bon fonctionnement de notre structure.

Achats

Cette année, il n'y aura pas d'achat de machine. En ce qui concerne les achats de fournitures nos fournisseurs nous ont annoncé en moyenne une hausse de 40% notamment pour le gaz ce mois-ci et autant pour l'électricité.

Projet de développement

Depuis quelques temps le Comité cogite sur les perspectives d'évolution de notre menuiserie. Comment faire pour permettre à la menuiserie de ne plus être déficitaire car cela fait plusieurs années que les comptes affichent une perte, certes peu élevée mais tout de même une perte ? Nous gagnons de l'argent en vendant notre bois, mais le vendre trop cher nous fera perdre des adhérents.

Centre de Loisirs Utiles de Wittenheim

La subvention de fonctionnement de la ville de Wittenheim connaît une baisse régulière chaque année. Elle avait été mise en place pour le financement du salaire de notre moniteur et à son origine la ville nous **garantissait** 100% de son salaire, aujourd'hui elle couvre encore 40%. Et demain ? Nous avons mis en place toutes les solutions au sein de l'association pour limiter les dépenses en nous restreignant dans tous les domaines mais le côté contraint a ses limites.

Nous diversifier ? Oui ? Vers quelles solutions ? Installation de panneaux photovoltaïques sur le toit de la structure ? Produire sa propre consommation d'électricité, voire en produire pour un groupe de consommateurs ? **Une autorisation de la ville nous est nécessaire.** Cependant nous souhaitons largement rester dans notre activité principale qu'est la **menuiserie**.

L'avenir, tu n'as pas à le prévoir, tu as à le permettre disait St Exupéry.

Pouvons-nous nous permettre d'investir dans de telles solutions ? Avec quels moyens ?

Cependant, il nous faut prévoir des solutions afin de rester équilibré dans notre gestion, car prévoir c'est permettre la mise en place de solutions. Maintenant, si on doit respecter la citation de St Exupéry, si on permet certaines solutions, on réalisera l'avenir de notre association.

Nous avons la possibilité d'influer positivement son cours en prenant des décisions éclairées et en créant des opportunités.

En outre, dans le contexte économique et social actuel difficile la menuiserie associative répond parfaitement aux attentes sachant que nos bois sont issus d'exploitations locales raisonnées et que les projets développés par nos adhérents limitent l'achat de mobiliers éphémères.

La menuiserie associative concourt également au dynamisme de la vie locale, à la participation citoyenne et à la création de richesses sociales et économiques durables à l'impact notable pour la commune.

Enfin, devons-nous permettre à l'histoire du CLUW de voir la fin de la menuiserie associative faute de moyens et de soutien ?

Nous sommes une association d'hommes et de femmes bénévoles souhaitant maintenir une certaine cohésion sociale au sein d'une commune mais parfois, même les bonnes volontés ne trouvent pas une solution.

Le Président s'adresse à notre maire M Antoine HOME, via son adjoint M Philippe RICHERT ici présent afin de s'assurer que non, la situation n'est pas perdue, nous resterons épaulés dans notre charge et la menuiserie associative vivra, le Président ne veut pas être celui qui fermera une si belle création.

Pour conclure, le Président veut remercier :

- ☞ Tous les membres de l'association qui par leur disponibilité nous ont aidé à entretenir nos locaux et nos machines.
- ☞ Notre animateur Manu qui s'est impliqué dans la marche de l'association, à la grande satisfaction des utilisateurs
- ☞ Les membres du Comité qui l'ont aidé tout au long de l'année à faire fonctionner cette structure.

Et surtout nous exprimons notre profonde gratitude à la ville de Wittenheim, M Le Maire, ses Adjointes et ses Conseillers Municipaux, pour leur soutien depuis la création du nouveau centre en 2005. Le Président rappelle que la Ville de Wittenheim met à notre disposition gratuitement les bâtiments, accompagne le Centre de Loisirs Utiles par le versement d'une subvention de fonctionnement pour la participation au financement du poste de moniteur, des frais de chauffage et nous soutien en cas d'achat de machines et de réparations importantes.

Le Président remercie également les Conseillers d'Alsace pour la subvention exceptionnelle de 6000€ versée pour l'achat de la nouvelle SCIE à FORMAT.

Questions posées par l'assemblée :

Est-ce que les charges pourraient être réduites en achetant par exemple du bois vert au lieu du bois sec ?

Situation pas facile à réaliser, il faudrait un stock plus important, plus de main d'œuvre, la zone de stockage risque d'être trop petite donc globalement l'économie risque de ne pas être au rendez-vous.

Y a-t-il d'autres idées pour réduire les charges, l'augmentation du prix du bois a ses limites. L'idée des panneaux photovoltaïques est à approfondir, à voir avec M. RICHERT.

Il y a la solution de faire des copaux de bois pour le chauffage, mais la machine coûte 60k€ et les copaux ne peuvent pas être vendus, notre structure ne le permet pas. En plus la quantité de sciures générée n'est pas assez importante chez nous (13 à 15 m3 de bois transformé pour 20% de copaux).

M Vogt propose de voir avec les autres CLU si mutualiser l'achat du bois peut nous faire obtenir des prix plus intéressants

18. Intervention des élus :

M. Philippe RICHERT

M RICHERT rappelle que l'essence même de notre mission est la menuiserie, un engagement et une passion de chacun, nous sommes sur quelques années de tension déjà évoquées sur les deux dernières années, années de tension que nous subissons tous, clients et collectivité. Depuis trois ans la commune a une obligation de rigueur imposé par l'Etat. Cette réduction de subvention n'est pas une décision unilatérale, c'est bien par suite d'échanges et d'explications réitérées en mairie. Cependant le Maire s'engage à être à nos côtés s'il devait y avoir des difficultés financières en fin d'exercice. Il comprend bien que nous souhaitons envisager l'avenir sereinement avec les contraintes actuelles que nous subissons tous, d'où le besoin de gérer au plus près notre association. Il retient tout de même l'aspect dynamique positif avec nos prises de positions et nos idées notamment pour le photovoltaïque, idée qu'il va relayer au niveau de la ville et de l'adjoint Pierre PARRA.

Il rappelle que sa porte est ouverte en permanence s'il devait y avoir tension. Lors de besoins de fond pour un investissement, la ville participe à un tiers au même titre que la CEA. Il se réjouit de voir le développement en nombre d'heures de bénévolat, un bel engagement. Pour conclure, il évoque la mémoire de notre ancien membre du comité, M André DELSPERGER, le centenaire à tous, fortement engagé dans la vie associative de Wittenheim, notamment le football. Et un dernier rappel concernant Gérard VONTRAT, un bon président qui a cédé sa place mais qui reste au sein du comité. Il reste confiant quant à l'exercice à venir et le développement qui sera mis en place.

Remerciements à M RICHERT pour son intervention, pour l'intérêt qu'il manifeste à notre association depuis sa création et nous comptons beaucoup sur son appui. Car sans l'aide de la ville l'association ne peut pas fonctionner.

Mme Marie France VALLAT

M Vogt Pierre Conseiller d'Alsace

M VOGT souhaite bon vent à notre association et passe la parole à Mme VALLAT qui connaît mieux notre association.

Mme VALLAT présente avant tout, ses excuses pour l'arrivée tardive à notre association. Elle est toujours autant ravie de participer à l'Assemblée Générale et de constater qu'il y a toujours beaucoup de participants ce qui n'est pas toujours le cas dans les autres structures.

Centre de Loisirs Utiles de Wittenheim

Mme VALLAT souhaite que cet outil, qu'est l'association et son bâtiment mis à disposition puissent perdurer évidemment dans le bel état d'esprit de ce qu'il est depuis de très nombreuses années avec un nouveau président, Gérard étant toujours là et représentant la mémoire. Par ailleurs il est utile de renouveler les personnes, chose pas toujours facile que de trouver des personnes qui acceptent ce défi, chacun abordant la question avec sa propre personnalité. Concernant les panneaux photovoltaïques, la CEA est toujours présente même si l'enveloppe est quasiment épuisée. La question du photovoltaïque est importante d'être posée par la commune propriétaire du bâtiment. Une étude devrait être réalisée compte tenu du montant de notre facture d'électricité correspondant à une petite entreprise afin de réduire la dépense. Une piste à explorer dans l'autoconsommation voire un investissement plus important pour un ensemble de consommateurs.

Le Président remercie les élus de leur présence et de leur soutien

19. Divers :

Le Président rappelle juste notre traditionnel slogan : n'utilisez pas le CLUW comme un kleenex !

Nous devons être une association responsable, digne et capable de se prendre en charge et de faire fonctionner cette menuiserie.

Ne gâchons pas la chance et le privilège de pouvoir disposer d'une si belle réalisation.

Le Président remercie l'assemblée et déclare clos l'Assemblée Générale Ordinaire 2024 à 19h24 en invitant les personnes au verre de l'amitié.

Le secrétaire
Maurice GORISEK



Le Président
Hubert HOOG

